



INFORMAN.id

Pembinaan dan Penyuluhan dalam Rangka MPLS di MA Alhuda, Pasir Angin, Cijati, Cianjur

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 16, 2024 - 20:34



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS), Polsek Kadupandak mengadakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan di MA Alhuda, Kampung Pasir Angin, Kecamatan Cijati, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dipimpin oleh APTU Agus Heriansyah dari Polsek Kadupandak, Polres Cianjur, Polda Jabar.

Kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 16 Juli 2024. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., memberikan arahan kepada siswa-siswi baru MA Alhuda untuk lebih memahami pentingnya kedisiplinan, keamanan, dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Dalam penyampaian, AIPTU Agus Heriansyah menekankan pentingnya kerjasama antara siswa, guru, dan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan belajar yang kondusif. "Dengan adanya kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban, diharapkan siswa-siswi dapat menjalani kegiatan belajar dengan lebih baik dan nyaman," ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memperkenalkan tugas dan fungsi kepolisian kepada siswa-siswi baru. AIPTU Agus Heriansyah berharap agar para siswa dapat menjadi generasi yang taat hukum dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Kegiatan MPLS di MA Alhuda ini dihadiri oleh seluruh siswa baru, dewan guru, dan perwakilan dari Polsek Kadupandak. Semua peserta tampak antusias dan berpartisipasi aktif dalam sesi tanya jawab yang diadakan setelah penyuluhan.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di lingkungan pendidikan. "Kami berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan positif yang bertujuan untuk menciptakan generasi muda yang berakhlak mulia dan taat hukum," pungkas AKP Deden Hermansyah.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin Polres Cianjur dalam rangka memberikan edukasi dan pembinaan kepada masyarakat, terutama di kalangan pelajar, guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Kabupaten Cianjur.